

Proyecto capacitó a más de 100 personas en economía circular y la Ley REP

Más de 100 personas participaron del proyecto "Implementación Pilotos de Economía Circular y Ley Rep" que ejecutó la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y que fue financiado por el Gobierno Regional.

Durante el ciclo de talleres, los asistentes pudieron adquirir conocimientos y habilidades para

fomentar prácticas sostenibles y de economía circular en sus respectivos ámbitos. La capacitación proporcionó a los participantes una comprensión profunda de la Ley REP, permitiéndoles empoderarse y convertirse en agentes de cambio en el sector ambiental.

El director del Centro Regional de Estudios Ambientales (Crea), Robinson Sáez, comentó que "es-

tamos muy satisfechos con los resultados obtenidos en este ciclo de talleres. La participación activa y el compromiso de los asistentes demuestran que estamos en el camino correcto hacia una economía más sostenible y circular en nuestra Región".

Entre los participantes de los talleres se contaron a recicladores de base, representantes de diver-

sas fundaciones, empresas comprometidas con la sostenibilidad, municipalidades, académicos de instituciones educativas y miembros de diferentes sectores sociales.

Se espera que los conocimientos adquiridos en la instancia, les permitirá aplicar las herramientas en sus comunidades y organizaciones.



Los participantes cuentan con herramientas para la sostenibilidad.